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   ATA 43 1 
Às nove horas e trinta minutos do dia 23 de julho de dois mil e dez, no auditório da 2 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, no campus da Universidade de Passo 3 
Fundo, em Passo Fundo, reuniram-se em Sessão Ordinária os membros do Comitê de 4 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo para deliberarem, em reunião, 5 
sobre a seguinte ordem do dia: 1- Revisão PNRH ; 2- Apresentação da empresa do 6 
Plano de Bacia e planejamento; 3- Seminário em Erec him; 4- Prestação de contas; 7 
5- Assuntos gerais.  As entidades e seus representantes presentes foram: Claud 8 
Goellner (UPF), Luiz Carlos Damian Souto  (EAFS), Greice Mattei  (CONVIDAS), Marli 9 
Teresinha de Oliveira  (Secretaria Estadual de Saúde), Paulo Pinheiro  (Secretaria de 10 
Meio Ambiente de Passo Fundo), Ana Maria da Silveira, Vlademir Rezende de Moura e 11 
Volmir Catro  (CORSAN), Cloves Montagna e Sérgio Bertelli  (Câmara de Vereadores 12 
de Nonoai), Maira B. S. Weirich  (Sindiágua), Vera Todeschini  (AEAPF), Thobias de 13 
Alencar S. Carloto (Tractebel Energia), Lucinda Pinheiro  (GESP), Bento Dinis  e 14 
Marcos Flores  (Prefeitura de Pontão), Rui Lorenzato  (Câmara de Vereadores de Passo 15 
Fundo), Roberto Serena Fontaneli  (UERGS), Maria Helena Bassan Benedetti, Valéria 16 
Oliveira, Maria Paula N. Sochan, Veridiane Rossetto  e Igor Kraemer (DEFAP/SEMA), 17 
Celi Webber Mattei  (Sindicato Rural de Passo Fundo), Eni Webber Baseggio  e Nara 18 
Nunes  (Centro Cultural de Assistência Cultural Ilso José Webber), Paulo Sérgio Prates  19 
(UNILIDER), Sérgio Miotto (CRERAL) e Flademir Luiz Zorzi  (ARVII). Também se 20 
fizeram presentes os representantes da empresa INFRA-GEO Maristâni Formigheri  e 21 
Antonio Thomé .  Justificou a ausência o membro Paulo Biasotto. Os demais membros 22 
não justificaram a ausência. Após a apresentação e homologação da ata da reunião 23 
anterior, o presidente do Comitê passou para o item 1- Revisão PNRH , comunicou que o 24 
relatório do encontro estadual preparatório para as oficinas da revisão do PNRH da região 25 
do Uruguai, que se realizou no dia 16/07, em Porto Alegre, já está disponível no site do 26 
Comitê. Enfatizou também sobre a oficina que será realizada em Passo Fundo, nos dias 27 
03 e 04 de agosto. No item 2- Apresentação da empresa do Plano de Bacia e 28 
planejamento, o diretor técnico da empresa INFRAGEO, Antonio Thomé , apresentou a 29 
referida empresa, expondo a metodologia de trabalho para a execução do Plano de Bacia 30 
do Comitê Passo Fundo. O presidente do Comitê informou aos membros que será 31 
formada uma comissão de auditoria para acompanhar o trabalho da empresa. Passando 32 
para o item 3- Seminário em Erechim, o professor Claud Goellner  comunicou a todos 33 
os presentes sobre o III Seminário Regional Sobre os Usos Múltiplos da Água e Gestão 34 
Integrada de Recursos Hídricos, que se realizará no dia 30/07, no centro de eventos da 35 
URI Erechim, que terá inscrições gratuitas a todos os interessados em participar. No item 36 
4- Prestação de contas, o presidente do Comitê divulgou aos membros a prestação de 37 
contas 2009-2010, que já foi enviada e está em fase de análise junto a Secretaria 38 
Estadual do Meio Ambiente, destacando que nunca houve problemas com relação a 39 
prestações de contas passadas. Também convocou a comissão fiscal do Comitê Passo 40 
Fundo, que é formada pelos membros Rui Lorenzato , Paulo Pinheiro  e Celi Webber 41 
Mattei , a se reunirem para fazer a análise da referida prestação. No item 5- Assuntos 42 
gerais, o Professor Claud Goellner salientou que fará uma reunião com a Comissão 43 
Permanente de Assessoramento do Comitê, que é composta pelos membros Paulo  44 
Fernando Cornélio , Lucinda Pinheiro  e Vera Maria Todeschini , estes dois últimos em 45 
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substituição aos ex-membros Antoninho Luis Berton e Clóvis Alves, para tratar sobre o 46 
uso e ocupação do solo da bacia hidrográfica do Rio Passo Fundo, que é preocupante, 47 
como relataram os membros Maria Helena Benedetti  e Roberto Serena Fontaneli . 48 
Também expôs aos membros um levantamento feito pela secretaria executiva do Comitê 49 
sobre a freqüência nas reuniões de todos os componentes do Comitê Passo Fundo, 50 
sendo que muitas entidades não estão comparecendo nas reuniões. O Presidente, Prof. 51 
Claud Goellner, relatou das dificuldades de realização do processo eleitoral para novas 52 
entidades, em plena implantação do Plano de Bacia e Enquadramento, uma vez que as 53 
entidades atuais têm todo o conhecimento do processo e tiveram vários treinamentos 54 
para tal, sendo que a troca poderia dificultar o andamento deste trabalho e a sua 55 
qualidade. Reportou que outros comitês, como o Comitê Sinos, encaminharam ofício ao 56 
CRH, solicitando o adiamento das eleições, enquanto o processo for implantado. Sugeriu 57 
também que o CBHPF faça o mesmo, o que foi aprovado por unanimidade pelos 58 
presentes. Também preocupado com a participação dos membros, apresentou um 59 
levantamento feito pela secretaria executiva, da participação de cada entidade no último 60 
ano, sendo que para muitas delas, os seus respectivos membros, não tem comparecido e 61 
nem cumprindo com as orientações regimentais. Destacou também a importância, da 62 
manutenção de quorum para este exercício, tendo em face aos estudos de 63 
enquadramento e ao trabalho de mobilização que o Comitê irá fazer. O vice-presidente 64 
Luiz Carlos Damian Souto  sugeriu que se entre em contato com estas entidades que 65 
estão faltando às reuniões, questionando se as mesmas ainda têm interesse em fazer 66 
parte do Comitê. Assim sendo, foi aprovado pela plenária que as entidades que não 67 
tiverem mais a intenção de fazer parte sejam substituídas por novas entidades, através de 68 
processo eleitoral para preenchimento das vagas restantes.  Por fim, encerrou-se a 69 
referida reunião às 11h20minutos. 70 
 71 


